
                  下関短期大学付属第一幼稚園 

                                 

令和５年度 保護者アンケートの集計結果について 

 

 保護者の皆様にはアンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。 

 以下は集計結果(回答数)と皆様からお寄せ頂いた自由記述、それに対して園としての回答を記載してお

ります。アンケート用紙は69部配付し、62部を回収することができました。回収率は 89.8％でした。 

 この結果につきましては、学校関係者評価委員会に報告し、ご意見をいただき、その結果を含めて、学

校関係者評価報告書として作成し、本学園の理事会に提出致します。 

  また、この集計結果は、本園のホームページに掲載いたします。 

 

A= 当てはまる   B= やや当てはまる   C= あまり当てはまらない   D=当てはまらない 

E=よくわからない 

 

 A B C D E 

1. 教育目標や教育の内容がよくわかるように園だよりや学級通信等を通し

て分かりやすく情報を提供している 
55 7    

2. 子どもたちの意欲や主体性を育む教育をしている 50 11 1   

3. 一人ひとりの子どもの個性を大切にして、誠実に保育をしている 49 13    

4. お子様は、幼稚園での生活を通じて確実に成長している 56 5   1 

5. お子様は、園生活を楽しんでいる 48 11   3 

6. 教職員は、明るく熱心である 52 10    

7. 地震・津波・火災・不審者などに対しての防災に取り組んでいる 35 21 2  4 

8. 園内外の環境美化や衛生管理、感染症予防等に努めている 48 13 1   

9. 園からの緊急連絡がスムーズに伝わるように工夫されている 57 5    

10. 保護者からの相談などに対して誠実に対応している 49 12    

11. 園でのお子さんの様子や連絡などを適切に行っている 51 11    

12. 給食の献立内容や食育等について保護者に分かりやすく伝えている 54 8    

13. 上記を総合して第一幼稚園の教育方針に沿った活動が展開されている 53 9    

 

 ※ 項目によっては無回答がありましたこと、ご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 



《幼稚園にお寄せいただいたご意見(自由記述)》 

 

 ◎・・・・保護者の皆様からのご意見 

【】・・・・園からの回答  

 

◎ 園生活終了後に、例えば英語や体育教室のようなことがあると嬉しい。 

  【本園では、以上児クラス対象に、英語であそぼう・体育教室・リトミックといった特定教育を 

行っております。教育時間後については、場所や人員確保の観点から難しい状況になっており 

ます。】 

◎ 参観日の写真・ビデオ撮影を、家族内で観賞する目的で可能にして欲しかったです。 

（コロナの時は特に） 

   【保育参観については、今までに、記録を残そうと過度な撮影(呼びかける、手を振る、そばに 

行き撮る等)があり、保育活動に支障をきたすことがあり、現在の状況となった経緯があります。 

ご理解頂きたいと思います。】 

◎ 年間行事予定表に避難訓練が入っていない。「もしも」の時に動けるようになる取り組みがあれば安

心できると感じた。 

【避難訓練については、園だよりにてお知らせしております。また、抜き打ちでの訓練も実施して 

おり、その場合は記載しておりません。今後は、年間行事予定への記載も行っていきたいと思い 

ます。これからも、お子様方の安全を第一に取り組んでいく予定です。】 

◎ 写真の質の悪さを感じる。（ブレていたり同じ被写体の写真が数枚もある）代金を支払い購入してい

るので善処していただきたい。 

【誠に申し訳ございませんでした。早速業者に申し入れを致しました。これからも満足していただ 

けるような写真をご提供できるようにしていきたいと思います。】 

 

 

 ※ 個人的な内容にかかわるものについては、省略させていただきました。 

 

◆ 以上の内容とは別に、本園の良いところについても沢山お褒めの言葉をいただきました。 

 

 ・登降園時、暑い日も寒い日も笑顔で対応してくださりありがとうございます。 

 ・園で流行している感染症などの情報を、ホワイトボードで掲示されているのがわかりやすいです。 

 ・今日一日の様子を話して下さり、子どもの様子が分かるのが嬉しいです。 

 ・毎日、幼稚園が楽しいと言っている。残り１年よろしくお願いします。 

 ・出来ないことを否定せず、上手に子どもに伝えてくださるので助かっています。 

 ・台風や大雪などの時に、すぐにメール配信していただけるので助かっています。 

・相談した際に、先生自身の体験（子育てなど）を教えていただき、前向きに考えることができました。 

  

  

 

 保護者の皆様には、たくさんのご意見をいただき、誠にありがとうございました。 

 このアンケート結果を踏まえ、今後、改善すべき点等については検討し、子ども達の今後の 

指導に役立てていきたいと思っています。 

 ご協力、ありがとうございました。 

 

 


